

Pressemitteilung 29.02.2016

## **Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs – Langschlag Einladung ins Begegnungscafé**

**Der Verein Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs - Langschlag lädt zweimal pro Monat ins Begegnungscafé! Die Bewohner der umliegenden Gemeinden sind ebenso herzlich willkommen wie die Menschen, die seit Monaten bei uns Schutz finden.**

Bei Kaffee, Saft und Kuchen haben Frauen, Männer und Kinder Gelegenheit, sich zwanglos kennenzulernen. Je nach Anlass und Saison wird im Begegnungscafé eventuell gebastelt oder auch ein Fest vorbereitet. Während der letzten Monate ist dieser Mittwochnachmittag-Termin zu einer lieb gewonnenen Institution geworden und darf weiter ausgebaut werden. Die nächsten Termine sind: 9. und 30. März sowie 13. April, jeweils ab 15:00 Uhr (Dauer ca. zwei Stunden). Das Begegnungscafé findet im Raum der Begegnung im Appel-Haus in Groß Gerungs statt. Eingang ist auf der Kogl-Seite östlich auf halber Höhe.

Kontakt: Christine Binder, Mob. 0676/5053621 oder Angela Laister Mob. 0676/885592790



**Bildtext: Die entspannte Atmosphäre im Begegnungscafé hilft beim Kennenlernen**

Text: Susanna Hagen

**Über uns:**

**Der Verein Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs – Langschlag hat es sich zum Ziel gesetzt, Schutzsuchenden, unter bestmöglicher Berücksichtigung der Interessen der ansässigen Bevölkerung und im Rahmen der kommunalen Verpflichtungen, Obdach zu geben, Erlittenes bewältigen zu helfen und sie bei der Entwicklung neuer Lebensperspektiven zu unterstützen. Wer Wohnraum anbieten kann oder uns bei unserer Arbeit unterstützen möchte, ist herzlich zur Mitarbeit eingeladen. Informationen unter [www.willkommenMenschGerungsLangschlag.at](http://www.willkommenMenschGerungsLangschlag.at) bzw. auf unserer gleich lautenden Facebook-Seite.**

-----

Pressekontakt: Susanna Hagen, Öffentlichkeitsarbeit,  
Tel. 0664 9127629; Email: [susanna.hagen@wvnet.at](mailto:susanna.hagen@wvnet.at)

---

PM\_29022016\_SH